
 
RM Karen Sarstedt nimmt an der Abstimmung und Beratung zu o. g. Tagesordnungs-
punkt nicht teil. 
 
Der stellv. Vorsitzende Herr Kirkes begrüßt hierzu Herrn Wolfram Erhardt von der Ober-
bergischen Aufbau Gesellschaft beim Oberbergischen Kreis. Die Originaleingaben der 
letzten drei Jahre werden einzeln besprochen und Fragen aus dem Ausschuss von 
Herrn Erhard beantwortet. In einer Eingabe ist die Rede von einer Parkanlage, die of-
fensichtlich als Abfallfläche genutzt wird. RM Karl Vedder macht hierauf aufmerksam. Es 
ergibt sich in der weiteren Diskussion der Auftrag an die Verwaltung das Thema „Abfall 
in Parkanlagen“ für die nächste Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses 
aufzubereiten. 
 
Herr Erhard empfiehlt abschließend, zwei Einsprüche, nämlich die des Staatlichen Um-
weltamtes zurückzuweisen und den übrigen nachzukommen.  
 
Das beratende Mitglied Walter Schröder bittet die Verwaltung, durch die Bauaufsicht des 
Oberbergischen Kreises prüfen zu lassen, ob die angegebenen Bäume auch tatsächlich 
gepflanzt werden. 


